

## Reste gemeinsam aufessen

Um Lebensmittelverschwendung im Alltag entgegenzuwirken, veranstaltet das Team von „Gemeinsam leben und lernen in Europa e.V.“ erneut das „Reste-Essen“. Am heutigen Montag, 3. November, heißt der Verein von 18 bis 20 Uhr alle Interessierten in seinem Gemeinschaftsraum in

der Lederergasse 1 willkommen. Beim Reste-Essen bringt jeder Zutaten mit, die er oder sie nicht mehr braucht. Aus den mitgebrachten Sachen wird dann gemeinsam ein Menü gezaubert.

Weitere Infos unter ☎ 0851 2132738 oder [projekt@gemeinsam-in-europa.de](mailto:projekt@gemeinsam-in-europa.de) - red

PNE 3.11.25